

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA # 914

El Bus Interactivo de la Policía Nacional sigue llegando a las instituciones educativas

Más de 600 estudiantes de Girón ya conocen esta aula interactiva de la Policía Nacional, una herrameinta pedagógica que previene actos delictivos en los menores.

Instituciones educativas como el Nieves Cortés Picón, Francisco Serrano Muñoz, Llanogrande, entre otras, tanto del sector urbano como rural, han recibido por parte de policías profesionales en el tema, videos y charlas de prevención del consumo de sustancias alucinógenas y bebidas alcohólicas.

Desde la Secretaría de Seguridad y Gestión del Riesgo, se adelanta este programa que logra proporcionar a los adolescentes toda la información necesaria que les permitan llevar una vida libre de drogas y alcoholismo.

El bus interactivo continuará su ruta por más colegios del municipio durante el mes de septiembre.

Construimos Tejido Social

21 septiembre de 2018